

SG-Ostalb Freundschaftsturnier in Giengen

Geschrieben von: Thomas Jaeger

Dienstag, den 09. November 2010 um 21:57 Uhr



Am Sonntag den 7. November waren wir zum ersten Mal Ausrichter eines SG-Ostalb Freundschaftsturniers. Mit über 100 Teilnehmern war der Zuspruch durch unsere Nachwuchssportler erfreulich hoch. Von den Giengener Sportlern standen 9 Teilnehmer zum ersten Mal auf der Wettkampffläche. Besonders für unsere Einstiegsteilnehmer sind die Rahmenbedingungen des Freundschaftsturniers ideal. Die Atmosphäre ist durch das professionelle Ambiente sowie die erfahrenen Kampfrichter wie bei einem Ranglistenturnier. Dennoch bietet das Freundschaftsturnier die Möglichkeit bei krassen Leistungsunterschieden sehr frühzeitig einzugreifen, so dass kein Anfänger überfordert wird.

Natürlich wurden von den Kampfrichtern wieder Nachwuchstalente ausgewählt. Diese bekamen für ihre guten Leistungen einen Nachwuchspokal überreicht.

SG-Ostalb Freundschaftsturnier in Giengen

Geschrieben von: Thomas Jaeger

Dienstag, den 09. November 2010 um 21:57 Uhr

Ausgezeichnet wurden:

Jaqueline Baumann (TKD-Krupka)

Matthias Weber (Tong-II Hechingen)

Denise Ruf (DJK-Aalen)

Lina Fang (TSG-Giengen)

An dieser Stelle noch einen herzlichen Dank an alle Helfer, Kampfrichter, Coaches die durch ihren Einsatz zum Gelingen des Turniers beigetragen haben.

Jede Menge Fotos gibts im Fotoalbum auf der SG-Ostalb Homepage unter: [Fotoalbum](#) !